
Caros Munícipes, estradas e caminhos municipais durante 
todo o ano;

Em comunicado à população a CDU apresenta o 
balanço da sua atividade política sobre os § Redução do IMI entre 30% e 15% nas 
compromissos que assumiu em 2013 perante o freguesias de União das Freguesias de 
seu eleitorado e os munícipes do Concelho de Manique, Vila Nova de S. Pedro e Maçussa, 
Azambuja. Alcoentre, Vale do Paraíso e Aveiras de 

Ba ixo,  ter r i tór ios  em decrésc imo 
populacional. Revisão para baixo dos Acreditamos pois ser este o momento de dar a 
Coeficientes de localização em todo o conhecer aos eleitores a atividade dos eleitos da 
concelho;CDU.

§ Ensino Pré Escolar público em Aveiras de 
Da necessidade de elevar o bem-estar e a Cima. Reabilitação da Escola Básica de 
qualidade de vida da população a CDU enúmera Aveiras de Cima (EB1) com recurso a fundos 
propostas e iniciativas apresentadas ao executivo comunitários;
da Câmara Municipal e que foram aprovadas:

§ Construção do Mercado Diário de Manique 
§ Realização de um plano de pavimentação do Intendente;

das estradas municipais tendo em vista a 
sua reabilitação e por prioridades; § Estudar a possibilidade de reversão para o 

Município da Recolha dos Resíduos Sólidos 
§ Reforço dos protocolos com as Juntas de Urbanos, só ou integrado num sistema 

Freguesia tendo em vista a criação de Intermunicipal.
condições sistemáticas para o corte de 
vegetação e limpeza das bermas das 

« 
a CDU apresenta o balanço 

da sua atividade política 
sobre os compromissos que 

assumiu em 2013

As Juntas de Freguesia de maioria CDU,  Aveiras de Cima e Construímos ou reparamos os arruamentos nas várias 
localidades da freguesia, nomeadamente: Vila Nova de S. União de Freguesias, apesar das dificuldades quer 
Pedro (Rua da Escola); Arrifana (proximidade do Poço do financeiras quer de recursos humanos, têm vindo a 
Povo); Manique do Intendente (Rua D. Maria I); Maçussa desenvolver projetos interessantes para melhoria da 
(Rua 25 Abril); Casal de Além (Rua da Associação qualidade de vida dos fregueses. Esse foi o compromisso 
Desportiva e Recreativa).com a população: trabalhar com honestidade e 

competência.
Cimentou-se a zona envolvente à muralha e deu-se início 
ao fornecimento de água aos agricultores e às populações.Na  o trabalho 

desenvolvido pela CDU pode ser caracterizado por uma 
Garantimos o transporte de utentes para os Centros postura séria e honesta que defende os interesses dos 
Médicos de Manique do Intendente e de Pontével.fregueses.

Exercemos intervenção activa na reposição da iluminação O programa eleitoral a que o executivo se propôs tem sido 
da Praça dos Imperadores em Manique do Intendente e na cumprido embora existam dificuldades financeiras, não 
concretização da ETAR de Arrifana.

sendo estas fruto de uma má gestão do executivo mas antes 

dos cortes do Fundo de Financiamento das Freguesias (FFF).
Continuaremos a lutar para que o saneamento básico da 
Torre de Penalva e de Casal de Além seja uma realidade, 

A falta de recursos humanos para desenvolver alguns 
bem como a construção da Casa Mortuária de Casal de 

projetos levou a freguesia a recorrer a programas 
Além.

disponíveis em varias entidades, como por exemplo o 

Instituto de Emprego e Formação Profissional.

Apesar de todas as condicionantes e do vasto trabalho 

desenvolvido na freguesia destacamos a recuperação dos 

Lavadores da Fonte das Bicas e a construção do Parque 

Geriátrico Jardim Joaquim Gomes Loureiro.

Destacamos, ainda, o apoio regular e crescente às 

colectividades e associações da Freguesia das quais somos e 

continuaremos a ser um parceiro de confiança.

Na  uma das nossas prioridades 
foi garantir que a agregação das freguesias não nos afastava 
da população portanto mantivemos as 3 antigas sedes das 
freguesias da União abertas ao Publico com todas as 
valências e ainda procedemos à abertura das delegações de 
Casal de Além e Arrifana.

 freguesia de Aveiras de Cima

Afirmamos, comprovadamente, que o projecto 
apresentado pela CDU tem resultado no crescimento da 
qualidade de vida da população, na modernização de 
infra-estruturas, na requalificação de espaços públicos e 
nas necessárias respostas sociais às populações mais 
desfavorecidas e vulneráveis.

União das Freguesias

 « Na freguesias CDU trabalhamos com honestidade e competência 

Recuperação dos lavadores da Fonte das Bicas e abastecimento de água



Na Assembleia Municipal temos trabalhado para dar 
cumprimento ao estabelecido no Programa Eleitoral  
da CDU apresentado em 2013 ao eleitorado do 
concelho.

socialista.

§ Os nossos deputados municipais trouxeram à 
discussão a reiterada falta de pessoal médico 
nas extensões de saúde do concelho, 

Neste sentido, foram inúmeras as propostas nomeadamente em Aveiras de Cima, Aveiras 
a p re s e n t a d a s  p e l o s  n o s s o s  d e p u t a d o s : de Baixo e Alcoentre, assim como, a ausência 

de iniciativas do executivo camarário para 
§ N o  d e b ate  s o b re  a  co n c e s s ã o  d o  junto das entidades da administração de saúde 

abastecimento de água para consumo resolverem o problema.
humano e saneamento reafirmamos a nossa 
posição contrária à concessão, da inteira § Apresentamos uma moção contra os cortes 
responsabilidade do PS, por a mesma implicar nas reformas dos pensionistas e reformados do 
um significativo acréscimo de custos para os regime geral da segurança social, a qual foi 
munícipes consumidores e o abandono por aprovada por maioria. 
aquele partido da provisão pública do 
abastecimento e saneamento, abdicando da § Foi apresentada uma moção da CDU para que o 
sua responsabilidade na gestão do sistema, concelho de Azambuja seja integrado no passe 
concedendo-a a privados, tendo na mesma intermodal social da Área Metropolitana de 
ocas ião fe i to  aprovar  uma moção,  Lisboa, possibilitando aos munícipes um titulo 
conjuntamente com a demais oposição, de transporte mais barato.
contra a referida política do executivo 

 
 «  Trabalhar para dar cumprimento ao

 estabelecido no Programa Eleitoral da CDU 

Uma proposta do PCP. Sabe mais em lisboa.pcp.pt

Lutar contra a falta de médicos

A CDU reitera o propósito de continuar a promover o 
desenvolvimento e o crescimento económico do 
concelho concorrendo para uma maior coesão social e 
territorial. 

O PS entendeu não aceitar as seguintes propostas 
apresentadas pela CDU, sendo estas motivo de 
protesto neste balanço de atividade:

§ Reforço do apoio ao setor da educação, 
nomeadamente  as  compart ic ipações  na  
alimentação e transporte, nas atividades extra 
curriculares e de apoio à família, assim como criar 

suas piscinas municipais, assim como garantir o condições para um relacionamento estreito entre as 
respetivo transporte.Escolas e as Coletividades através das atividades 

desenvolvidas pelas mesmas nas áreas do desporto 
§ Equacionar para o município um Complexo de e cultura;

Piscinas Municipais que corresponda a uma maior 
central idade territorial ,  recolhendo mais § A firme intenção de defender a Água como Bem 
utilizadores, tendo em vista a sua sustentabilidade Público gerido pela autarquia integrado num sistema 
financeira.intermunicipal;

§ Criação de um departamento para as questões § Criar condições de segurança para banhos no verão 
económicas em estreita colaboração com as na Praia Fluvial do Tejo providenciando a limpeza das 
pequenas e médias empresas, articulando com as areias e margens adjacentes.
univers idades ,  po l i técn icos  e  ent idades  
financiadoras tendo em vista um aproveitamento § Providenciar estimativas de custo para a limpeza e 
das potencialidades locais. Reestruturar os desassoreamento da Vala Real e Vala do Esteiro 
“Parques” industriais localizados no centro do tendo em vista o seu aproveitamento turístico;
concelho, dotando-os de capacidade atractiva e 
transformando-os em instrumentos de criação de § Realizar protocolos com os municípios vizinhos, 
emprego.Cartaxo e Alenquer, tendo em vista a utilização das   

« O PS entendeu não aceitar as seguintes

 propostas apresentadas pela CDU


